

Club activities

部活動

本校の部活動は両キャンパス合同で行っています。運動部・文化部共に切磋琢磨しあいながら、日々の練習に取り組んでいます。各キャンパスならではの部活動もあり、楽しく活動しています。※キャンパス間はスクールバスで移動します。

一人一人が高い目標をもち、切磋琢磨し合いながら、日々の練習に取り組んでいます。競技面だけでなく、生活面や精神的な面でも成長することができます。男女とも、全国高校総体や全国高校駅伝大会に出場し結果を残すことや、支えてくださる方々に感謝の気持ちが伝わるような走りができる選手になることを目指して頑張っています。



「目的は人間形成、目標は日本一」をモットーに、同じ目標を持った仲間と汗を流し、切磋琢磨し合いながら日々稽古に励むことに充実感を感じています。剣道を通して培った人間性と実力は必ず将来自分のためにになります。高校時代という大切な時期に、部活動に熱中し自分の人間の幅を広げることってとても意味があることだと思います。

ボクシング



南里奏凱
商業科1年 | 三日月中

私は、中学校からボクシングを始め、白石高校での練習は、春休みから参加しました。初対面でも先輩方は優しく接して下さって、とても居心地が良いです。練習はつきですが、絶対に強くなれます。ボクシング部に入って心身ともに強くなりましょう。

「全員野球」で甲子園を目指し、日々の練習に取り組んでいます。部員同士の仲が良く、選手の力を引き出してくれる先生方、野球に集中できる環境も魅力の一つです。また、チームで決めたことを一人一人が徹底することで野球以外の面でも成長することができます。全力で野球が出来ることへの感謝を忘れず、野球部としての誇りを持ち、一球一打に全力を注ぎます。



長森大智
普通科2年 | 北方中

その他部活動

- | | |
|-------------|----------|
| ●バスケットボール | ●新聞・文芸図書 |
| ●硬式テニス | ●放送 |
| ●弓道 | ●吹奏楽・合唱 |
| ●サッカー(男子) | ●美術 |
| ●バレーボール(女子) | ●家政・茶道 |
| ●ソフトテニス | ●書道 |
| | ●JRC |
| | ●英会話 |
| | ●デジタルスキル |



山中愉悦
商業科1年 | 江北中

私は、体験入部に参加した際、先輩方が優しく、いい雰囲気だなと思っていました。入学を機に、新聞部に入部しました。友人や先輩と話し合っているながら、学校行事を新聞にまとめていくうちに、記事にすることの面白さを感じてきました。今は、新聞コンクールに向けて頑張っています。

Club activity results

部活動実績 (令和4年度)

運動部

▶陸上競技

全国高校駅伝大会出場(女子)
九州高校駅伝大会出場(男女)

▶剣道

佐賀県高校総体団体4位(男子)

▶野球

杵築地区高校野球春季大会優勝

▶弓道

佐賀県弓道錬成大会第3位(男子)

▶バスケットボール

杵築地区高等学校バスケットボール大会

▶準優勝(女子)

▶バレー・ボール

杵築地区高等学校秋季バレー・ボール大会

▶準優勝(女子)

▶ボクシング

栃木国体(3名出場)

九州高校新人ボクシング競技(準優2名、3位5名)

文化部

▶美術

佐賀県高等学校デッサン大会(静物の部)準特選

▶書道

佐賀県書道展優秀賞

▶吹奏楽・合唱

全国高等学校総合文化祭東京大会合唱部門出場

▶新聞

佐賀県高等学校新聞コンクール奨励賞(商業科)

佐賀県高等学校新聞コンクール奨励賞(普通科)

▶放送

佐賀県高校放送コンテスト朗読部門奨励賞

東日本大震災復興支援ひまわりプロジェクト



東日本大震災で甚大な被害を受けた宮城県の石巻市立大川小学校と気仙沼市立小泉小学校の遺族や被災者の方々が、復興の思いを込めて大切に育てられたひまわりの種を旧杵島商業高校が譲り受けました。

そして被災地の事を忘れず、元気と笑顔を送る「ひまわりプロジェクト」が始まりました。今もこの想いを引き継ぎ活動しています。

令和3年度より両キャンパスで実施しています。

